

Olten, le 5 mai 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Barbara Rüttimann est la nouvelle directrice de l'Alliance suisse des samaritains**

**Barbara Rüttimann sera la nouvelle directrice de l'Alliance suisse des samaritains à Olten, ainsi en a décidé le Comité central. Elle entrera en fonction le 13 juin 2022.**

Barbara Rüttimann a 56 ans et vit à Thalwil dans le canton de Zurich. Titulaire d'une licence en économie d'entreprise de l'Université de Zurich, elle a suivi plusieurs perfectionnements professionnels, dont en dernier un CAS en marketing digital et recherche de fonds. Elle dispose de plus de vingt ans d'expérience professionnelle dans diverses fonctions de management au sein d'organisations avec et sans but lucratif. Outre ses activités de consultante indépendante en management et de chargée d'enseignement en économie d'entreprise et marketing, elle a travaillé pour l'Autorité de surveillance LPP et des fondations du canton de Zurich et pour l'Association suisse des gérants de fortune (ASG) en qualité de responsable de la communication et du marketing. Pour finir, elle a été responsable pour le Institutional Fundraising & Major Donors pour la fondation Synapsis, recherche sur la maladie d'Alzheimer Suisse.



Le Comité central de l'Alliance suisse des samaritains est convaincu d'avoir trouvé en Barbara Rüttimann une personnalité ouverte et très motivée, prête à s'engager avec force et détermination pour les sujets et les buts ressortant de la stratégie «

Samaritains de l'avenir ». Pleine d'entrain et disponible, c'est en ces termes que Barbara Rüttimann envisage sa nouvelle mission : « Je me réjouis beaucoup de participer au repositionnement et au futur développement d'une des plus grandes organisations de volontaires en Suisse. ».

**Contact** : Alliance suisse des samaritains, Flavia Nicolai, responsable marketing, communication, fundraising [kommunikation@samariter.ch](mailto:kommunikation@samariter.ch)